



NOTICIA

Consejo de seguridad: anuncian medidas restrictivas en Cali y municipios aledaños, tras oleada de ataques

- Ley seca y restricciones a establecimientos nocturnos, entre las medidas adoptadas en el consejo.

- Mandatarios de municipios de la región le pidieron ayuda contundente al Gobierno Nacional.



La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, junto al alcalde de Cali, Alejandro Eder, en consejo de seguridad. Foto: Gobernación del Valle del Cauca



José Antonio Minota Hurtado

PERIODISTA

10.06.2025 16:08 | Actualizado: 10.06.2025 18:15



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Una serie de medidas restrictivas, acompañadas de un profundo llamado al presidente Gustavo Petro, para que atienda de manera contundente la situación de orden público vivida en Cali, Cauca y Valle del Cauca, fueron algunas de las conclusiones del consejo extraordinario de seguridad, que se realizó en la capital del departamento, tras la oleada de atentados en diferentes puntos de la región.

(Le puede interesar: [Confirman la muerte de mujer que luchaba por su vida en clínica de Cali a causa de ataque con explosivos en Cauca](#))

“Primero, vamos a restringir la actividad comercial, en tiendas de comercio, restaurantes, bares, licorerías... desde hoy a las 9 de la noche hasta mañana a las 6 de la mañana. Segundo, habrá Ley seca a partir de las 9 de la noche de hoy hasta mañana a la medianoche. Y tercero, toda la red hospitalaria va a estar en alerta naranja”, explicó el alcalde de Cali, Alejandro Eder, quien a su vez aseguró que estas medidas estarán acompañadas de un “despliegue mayor de la Fuerza Pública”.



El CAI del barrio Manuela Beltrán fue atacado con explosivos. FOTO: JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO / EL TIEMPO

Adicionalmente, le recordó a la ciudadanía que hay una bolsa de hasta \$ 100 millones por pistas que conduzcan a capturar a los responsables de ataques como el ocurrido en el CAI Ptar y Los Lagos. También, si se sabe de algún plan para atacar a la ciudad.

Las tres grandes conclusiones

Tras la reunión, el mandatario caleño explicó que citaron a un nuevo consejo extraordinario de seguridad, al que invitaron al presidente de la República, Gustavo Petro, y en el que también están invitados el ministro de Defensa, Pedro Sánchez, al igual que la cúpula militar y policial.

[Ejército desmanteló campamento ilegal en el Cauca y rescata a tres menores reclutados por grupos armados](#)

Cali | Agredió a su esposa hasta dejarle graves lesiones: capturan a agente de tránsito por violencia intrafamiliar

Con estupefacientes y granada en mano capturaron a cuatro presuntos integrantes de 'La Inmaculada', en Tuluá

'Tenemos que seguir adelante construyendo la paz': directora de ProPacífico, en solidaridad con Miguel Uribe

“Esperamos que el señor presidente acepte nuestra invitación. Segundo, hemos ordenado a la Fuerza Pública desplegarse en Cali, en Jamundí y establecer corredores de seguridad hacia el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, hacia Palmira, Yumbo y, en general, en la región. Y tercero, nos urge más pie de fuerza, por eso solicitamos de manera formal presencia de la Fuerza Disponible de la Policía, presencia del Batallón de fuerzas urbanas del Ejército y además necesitamos dos batallones de operaciones territoriales para retomar el control de las lomas de Jamundí, de manera inmediata”, indicó el alcalde Eder.



Atentado en la estación de Policía en Meléndez, Cali, dejó una persona asesinada. FOTO:LAURA GARCÍA / EL TIEMPO.

Sobre Jamundí, recordó que desde hace más o menos un año y medio ha alertado sobre la amenaza latente alrededor de este municipio del sur del Valle del Cauca, que afecta a Cali y a otros municipios de la región.

“No es aceptable que Cali sea víctima de estos ataques terroristas anunciados. Los corredores van a funcionar de una manera muy similar a los corredores que establecimos durante la COP16, que fueron muy efectivos, y hoy comenzamos a establecerlos de nuevo con la fuerza que tenemos, pero necesitamos más pie de fuerza”, reiteró el mandatario caleño.



Los cultivos de coca en la región, generadores de violencia en el sur del departamento. FOTO: JUAN PABLO RUEDA, ENVIADO ESPECIAL DE EL TIEMPO

Ante este panorama, le recordó al Gobierno Nacional la necesidad de contar con los batallones solicitados.

¿Disidencias, las responsables?

Sobre los responsables de esta oleada terrorista, el alcalde de Cali apuntó hacia las disidencias ‘Jaime Martínez’, de las Farc.

“Estos disidentes de las Farc tienen 2.000 hectáreas de coca sembrada en Jamundí y que, además, vienen realizando actos terroristas en nuestra ciudad hace un mes. **Es que llevamos cinco bombas. Desde Cali vamos a hacer todo el esfuerzo, pero necesitamos que el Gobierno Nacional lo priorice. Estamos listos para trabajar, pero necesitamos los recursos y el pie de fuerza**”, añadió.

‘No es aceptable que nos devuelvan a 1989’

El ambiente que se vivió en la mañana del 10 de junio, para el alcalde Eder, le recordó épocas pasadas donde la violencia en el país estaba desbordada.

“Como alcalde de Cali, quiero mandarle todas nuestras oraciones y lamentar profundamente a los 40 caleños y caleñas afectados por este ataque terrorista, donde además hubo dos fallecimientos. Que le quede claro al país que esto no es un ataque contra Cali, es un ataque contra Colombia y esto es una lucha que seguiremos dando por todo el país”, comentó el alcalde Alejandro Eder.

Además, considera: “No es aceptable que Colombia esté viviendo la ola de violencia que estamos viviendo, no es aceptable que nos devuelvan a 1989. Al cabo de tres días tenemos un atentado contra Miguel Uribe precandidato presidencial, ahora establecida terrorista en Cali y súmele a eso la inseguridad en otras regiones del país”.

JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

EL TIEMPO CASA EDITORIAL

CALI

Otra noticia que le puede interesar



17 atentados terroristas sacuden Valle y Cauca. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).

